



Halcones:

La capacidad de adaptación en una de las principales características del ser humano, es por ello que hoy más que nunca los invitamos a que establezcamos todas las medidas sanitarias que hemos aprendido durante esta pandemia.

Hoy en día que las condiciones en México y nuestro estado han cambiado, es imperante establecer un plan de regreso a la nueva normalidad basándonos en los Lineamientos para la Reanudación de Actividades Académicas Prácticas en Instituciones de Educación Superior, documento guía que ha implementado la Secretaría de Educación Pública del Estado de Puebla, de común acuerdo con el Consejo Nacional de Autoridades Educativas (CONAEDU).

En este sentido con la finalidad de establecer las mejores condiciones que garanticen el cuidado de la comunidad educativa, el Tecnológico Nacional de México Campus San Martín Texmelucan debe ser segura y coherente con la respuesta general en materia de salud en el marco del COVID-19, y se deben adoptar todas las medidas razonables para proteger a las/los estudiantes, personal docente y no docente, así como las/los proveedores.

Estamos comenzando un nuevo semestre llenos de esperanza y objetivos por cumplir en el TecNM campus San Martín Texmelucan, hemos trabajado para que el regreso a clases en la modalidad híbrida, te brinde seguridad y confianza, pero necesitamos de tu responsabilidad y confianza para que todos estemos en un espacio seguro.

Damos inicio al Semestre agosto – diciembre 2021, a partir del 23 de agosto, y queremos que sea un semestre lleno de objetivos cumplidos para toda la comunidad tecnológica.

Para cumplir con los lineamientos de la modalidad híbrida se han diseñado esquemas que permitirán al orgullo halcón realizar las prácticas las materias de los diferentes programas educativos de manera presencial; desde luego cada miembro de nuestra comunidad tiene la libertad de decidir si participa de esta manera. El calendario de las actividades presenciales será dado a conocer de manera oportuna por las Jefaturas de División, y todas estas se llevarán a cabo considerando los protocolos de salud establecidos, para salvaguardar la salud de toda la comunidad tecnológica.

Halcones, les hago una atenta invitación a respetar los protocolos establecidos, para el cuidado de la comunidad, como son: mantener la sana distancia, uso correcto del cubrebocas, uso de gel antibacterial, lavado constante de manos.

Todos tenemos un rol importante para dar cumplimiento a los protocolos y no poner en riesgo a los demás y a nosotros mismos, no solo dentro de la institución, demos aplicarlo como parte de nuestra vida cotidiana.

Les deseo el mejor de los éxitos en este semestre.


Itzel R. Pimienta Hernández
Directora General

